
   

 

 

 

 

 

  

  今年度、学校運営協議会（コミュニティ・スクール）が設置されました。学校運営協議会では、こどもたちの学び

を豊かにするために地域、家庭、学校が協議してこどもたちを育てる「地域とともにある学校」を目指していま

す。４月３０日（水）に、第１回 加須市学校運営協議会が、開催されました。  

以下、概要をお知らせします。 

 

（１）学校運営協議会委員について 

NO 名 前 ふりがな 備 考 

１ 川田 益夫 かわた ますお 水深区長会 顧問 

２ 久保井 裕一 くぼい ゆういち PTA 顧問 

３ 田村 義雄 たむら よしお 水深幼・水深小後援会 監査 

４ 田村 弘幸 たむら ひろゆき 社会福祉協議会 水深支部長 

５ 大熊 良章 おおくま よしあき 水深地区スポーツ協会 会長 

６ 田村 弘幸 たむら ひろゆき 水深地区民生委員 副会長 

７ 藤井 信博 ふじい のぶひろ ふれあい推進長 

８ 山口 真吾 やまぐち しんご 水深コミュニティ・センター所長 

９ 酒巻 克太郎 さかまき かつたろう 校長 

 

（２）学校運営協議会の流れについて 

    ～第１回 学校運営協議会次第～ 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 委嘱状交付 

４ 校内一巡 

５ 協議（熟議） 

（１）学校運営方針の説明及び特色ある主な取組 

（２）長期欠席児童への対応について 

（３）本校における教員の働き方改革について 

６ 質疑・諸連絡 

７ 閉会  

  

   （３）学校運営協議会での主な御意見等について 

・長期欠席児童への対応については、担任が家庭に連絡したり、訪問したりと連携を密に行っていることや 

スクールカウンセラー等の関係機関とつなぐことなどにより奏功しているので、引き続き切れ目のない対応

をしていただきたい。 

    ・今後、事情により、学校に登校できないこどもがいた場合、水深コミニュティセンターを開放できれば、民生 

委員も協力したい。民生委員もこどもに関わっていきたい。 

・学校が困っていることとして、見守りボランティアの高齢化により、後継者を募っていることがわかった。 

こどもたちの安全のためにも、協力できることを考えていきたい。 

  

【事務局より】 

    今年度も、目指す学校像「潤いと彩りのある元気な学校～信頼、自信、涙～」として、全教育活動を通して、お 

子さんの成長を感じていただけるよう、教職員一丸となり、家庭・地域と連携しながら取り組んでまいります。 

今後とも、引き続き御理解と御協力をよろしくお願いします。 
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第 1 回 学校運営協議会での協議（熟

議）の詳細については、水深小学校ホー

ムページに掲載しております。 


